

Les Cahiers du Médecin

N°168

Mars 2013

ISSN : 1113-8858
Dispensé de Timbrage
Autorisation 1 214

ENQUETE - MEDECINE TRADITIONNELLE

› Les facteurs liés aux recours à la médecine traditionnelle pour les soins des nouveau-nés et des nourrissons dans la région de Marrakech

POINT DE VUE DES ACTEURS DE LA SANTE AU MAROC

› Hypertrophie Bénigne de la Prostate (HBP) : Quand faut t il demander le PSA ?

› Allergies Alimentaires chez l'Enfant
Quelles sont les principales actualités ?

MISE AU POINT

› Les diabètes sucrés: Définition, classification, et critères diagnostiques
› Le métabolisme phosphocalcique

QUESTION PRATIQUE

› Conduite à tenir devant un nodule thyroïdien

**Conduite à tenir diagnostique
devant une monoarthrite aiguë
chez l'adulte**

Allergies alimentaires chez l'enfant

Quelles sont les principales actualités ?



Pr Abdelaziz Aichane

Spécialiste des maladies respiratoires et allergiques

Enseignant à la faculté de médecine & de pharmacie de Casablanca

Membre fondateur de la Société Marocaine d'Allergologie & d'Immunologie Clinique

Les Cahiers du Médecin : Quelle est la prévalence de l'allergie alimentaire chez l'enfant ?

Pr Aichane : Cette prévalence est en augmentation constante du fait de la diversité alimentaire qu'on connaît actuellement (mode européen) et d'autre part de l'atopie qui devient très fréquente

Comment diagnostiquer une allergie alimentaire ?

Les tests cutanés allergologiques sont un outil sûr pour diagnostiquer une allergie alimentaire. L'histoire clinique est fondamentale pour guider notre enquête allergologique .

Entre 2 et 4 ans l'allergie alimentaire la plus fréquente reste le lait et l'œuf, à partir de 5 ans il faut suspecter l'allergie à l'arachide.

Cette allergie à l'arachide est très fréquente en Europe, cependant au Maroc elle reste rare. L'allergie à la crevette qui reste une allergie durable croise souvent avec les acariens et les escargots.

Quant à la pomme et aux autres produits qui dérivent des rosacées c'est une allergie rare au Maroc mais fréquente en Europe.

Y-a-t-il des nouveautés dans le traitement de l'allergie alimentaire ?

Actuellement aux USA on parle de plus en plus de la désensibilisation en matière d'allergie alimentaire sachant que aux USA la première cause du choc anaphylactique chez l'enfant c'est l'allergie alimentaire.

Au Maroc il y a quelques expériences individuelles qui restent encourageantes.

Aux USA la première cause du choc anaphylactique chez l'enfant c'est l'allergie alimentaire. Au Maroc il y a quelques expériences individuelles qui restent encourageantes.

